

Alençon. Journée mondiale du handicap : les places réservées géolocalisées

Société. À l'occasion de la journée mondiale du handicap qui a lieu vendredi 3 décembre, les géomètres-experts de Normandie géolocalisent les places de stationnement pour les personnes à mobilité réduite.

Marianne Thomas est géomètre-experte dans l'Orne. Vendredi 19 novembre, elle a relevé plusieurs places de stationnement PMR à Alençon.

GPS différentiel activé, la géomètre-experte Marianne Thomas arpente les rues d'Alençon. Ce vendredi 19 novembre, elle est à la recherche de places de stationnement pour les personnes à mobilité réduite (PMR). Dans le cadre de la journée mondiale du handicap, qui a lieu vendredi 3 décembre, elle participe à l'opération "Blue parking". Le but : relever les emplacements PMR avec une précision centimétrique pour faciliter le quotidien des handicapés.

Écoutez ici Marianne Thomas

Depuis le vendredi 5 novembre, les géomètres-experts de Normandie parcourent la région pour effectuer une base de données sur les places PMR. "Les datas vont être destinées à des associations, des fournisseurs de logiciels ou des constructeurs de véhicules autonomes pour les géolocaliser", explique Marianne. Ces voitures du futur pourront ainsi se rendre directement sur une place handicapée. En attendant, les éléments récoltés sont inscrits sur le portail cartographique Géofoncier, afin de répertorier les places PMR. Un acte qui "contribue au bon fonctionnement de la société", selon Marianne Thomas.



<https://www.tendanceouest.com/photos/1200/390758/>

